

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, septiembre 28 de 2021.

Buscar







TEMAS DESTACADOS:

Edictos y Avisos de ley

Versión PDF

MI TALENTO ES NEGOCIO

? COVID-19

Refuerzan vigilancia

Investigan nueva explosión en zona rural de Dagua



VALLE DEL CAUCA

Lunes 27 de Septiembre, 2021

Las autoridades investigan una nueva explosión que se escuchó este lunes cerca a la base militar que custodia la represa hidroeléctrica de Anchicayá en zona rural del municipio de Dagua, lo que activó la alerta de los uniformados.

La detonación ocurre días después de la activación de un campo minado en el corregimiento de La Elsa en el que perecieron tres soldados y otro se encuentra hospitalizado.

El Ejército anunció que ayer se escuchó una nueva explosión en cercanías de la base militar, pero confirmó que no se presentaron heridos e indicaron que podría tratarse de disidencias de las Farc que mantienen operaciones en esta zona del departamento.

Voceros de la institución informaron que investigan si se trató de un cilindro bomba o una carga explosiva la que fue detonada y reforzaron los patrullajes en la zona.

En la zona se mantienen los operativos y un grupo especial se desplazó hasta la zona para determinar si en los alrededores hay más explosivos.

La situación que afronta la zona rural de Dagua obligó al Ministro de Defensa Diego Molano durante su visita a Cali a realizar un consejo de seguridad en el que anunció el incremento de los operativos en esta región del país.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



¿Cuál es el riesgo de la vacuna para pacientes con diabetes, VIH, epoc,

obesidad o hipertensión?



<u>Cuatro alimentos que</u> <u>pueden matar a tu gato</u>



Buenaventura tiene nuevo destino turístico



Si debe impuestos de su vehículo, vea los descuentos que habrá en el Valle



Fue dejado en libertad el conductor que embistió a siete ciclistas en la vía

<u> Palmira – Cerrito</u>

Recibe las noticias en tu correo electrónico



El Ministro rechazó el atentado en el que murieron los tres soldados e indicó que "no permitiremos que estos grupos sigan amedrentando a la población vallecaucana y anunciamos que las operaciones se intensificarán contra estas disidencias de las Farc".

La gobernadora del Valle Clara Luz Roldán también rechazó el ataque contra los uniformados y reiteró el apoyo del gobierno departamental a las fuerzas militares.

La mandataria envió un mensaje de condolencia y solidaridad al Ejército y las familias de los soldados del Batallón de Alta Montaña, que resultaron afectados en la explosión de un campo minado cuando adelantaban operaciones en Dagua.

"Mandarle una condolencia al Ejército, a los familiares de esos militares que dieron la vida por proteger la seguridad de nuestro país. Tengan la seguridad de que estamos trabajando y no vamos a cesar ni dejar de invertir los recursos y los esfuerzos que se necesiten para combatir todas estas fuerzas delincuencias que se están dando en nuestro departamento", dijo la mandataria.

Las primeras investigaciones de las autoridades indicaron que los autores podrían ser la columna "Jaime Martínez" de las disidencias de las Farc.

El general Álvaro Pérez, comandante del Comando Conjunto No. 2 del Ejército que ya fue identificado el presunto responsable de activar los explosivos contra los militares quien tendría a su mando al menos a 30 integrantes de la disidencia "Jaime Martínez".

El Ministerio de Defensa anunció para la zona rural de Dagua el reforzamiento de los operativos con el apoyo de la fuerza aérea.

Los operativos contra las disidencias de las Farc en el Valle del Cauca se reforzaron luego de la muerte de tres soldados en un campo minado en zona rural de Dagua.

Ayer familiares de los tres soldados muertos durante la activación de un campo minado esperaban en la morgue de Medicina Legal que les entregaran los cuerpos de sus seres queridos.

0 Comments		Sort by Oldest
1	Add a comment	
		//
Face	ebook Comments Plugin	

Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS _____